

Ball Arena

Denver | Zuschauer: 18007

Das Stadion ist zentral gelegen und kann mit den ÖV oder Taxis bequem besucht werden.



Das Ball Arena ist eine Veranstaltungshalle in der US-amerikanischen Stadt Denver im Bundesstaat Colorado. Eröffnet wurde die Arena am 1. Oktober 1999. Inhaber der Namensrechte ist das Unternehmen PepsiCo Inc. Die Größe der Halle wird offiziell mit 675.000 Quadratfuß (rund 62.710 m²) angegeben. Das Fassungsvermögen ist abhängig von der Bestuhlung je nach Veranstaltung. Bei Eishockeyspielen fasst die Arena 18.217, bei anderen Sportveranstaltungen rund 19.000 Zuschauer und bei Konzerten können bis zu 20.000 Besucher in der Arena Platz finden.

Das Pepsi Center ist Heimstätte der Eishockeymannschaft Colorado Avalanche aus der National Hockey League, des Basketballteams Denver Nuggets aus der NBA, der Lacrossemannschaft Colorado Mammoth aus der National Lacrosse League sowie des Arena-Football-Franchise Colorado Crush aus der AFL.

Darüber hinaus finden im Pepsi Center zahlreiche Pop- und Rock-Konzerte sowie weitere Veranstaltungen statt. Im August 2008 wurde der Nominierungsparteitag (Democratic National Convention) der Demokratischen Partei der USA in dieser Arena abgehalten.

Quelle: Wikipedia

Gastrotipp

Das Fruition Restaurant südlich des Cheesman Parks bietet beste Speisen sowie verschiedenste Biere und Weine aller Art an. Ein Besuch lohnt sich.

Expertentipp

Statten Sie dem "Wings over the Rockies Air and Space Museum" einen Besuch ab und Sie werden begeistert sein von den Technologien der Luftfahrt.

nhl-reisen by ivanmeyertours gmbh | vorstadt 19 | ch-3380 wangen an der aare
telefon +41 (0)32 631 07 07 | fax +41 (0)32 631 07 28 | www.nhl-reisen.ch | www.ivanmeyertours.ch | info@ivanmeyertours.ch